

Juego versión 1.1

3:51

2009

Juego versión 1.1 nace de la premisa de realizarse durante un solo día, y Daniel decide de manera lúdica y hasta cínica romper con las ideas de cuerpo entero, las técnicas, la virtuosidad, la gran producción o el dueto hombre-mujer. La música nace después de improvisar con la cámara junto con Allen Kaeja, usando los sonidos de Alejandro Escuer creados solo con su flauta transversa, los cuales se fueron tejiendo en la edición en forma simultánea, sonido e imagen de manera orgánica, única y original.

Video de Daniel Ochoa

Música de Alejandro Escuer

Coreografía y manos de Allen Kaeja y Daniel Ochoa

Producción de DO Photography Productions